

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A ESTUDIANTES CON EXCELENCIA ACADÉMICA DEL CUATRIMESTRE SEPTIEMBRE-DICIEMBRE 2024

DESCRIPCIÓN

La UPRR llevó a cabo la entrega de reconocimientos a los estudiantes con excelencia académica del cuatrimestre septiembre-diciembre de 2024. En total, 59 alumnos fueron distinguidos por su esfuerzo, dedicación y compromiso.

La distribución de los reconocimientos fue la siguiente:

- 22 estudiantes de Ingeniería Industrial
- 9 estudiantes de Ingeniería en Tecnologías de la Información
- 3 estudiantes de Ingeniería en Tecnologías de la Información e Innovación Digital
- 17 estudiantes de Licenciatura en Administración y Gestión Empresarial
- 8 estudiantes de Licenciatura en Administración

Nuestro Rector, Dr. Héctor Diez Rodríguez, expresó su más sincera felicitación a cada uno de los estudiantes, destacando su esfuerzo y perseverancia como un ejemplo para toda la comunidad universitaria.

Extendemos nuestro reconocimiento a los docentes y familias que han acompañado a los estudiantes en este logro. ¡Felicitaciones a todos por este gran éxito!

EVIDENCIAS

